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令和２年５月１６日 

 

緑園連合自治会 会 員 各 位 

代議員 各 位 

 

緑園連合自治会 

会長 成 田 俊 人 

 

令和２年度(第15回)緑園連合自治会総会 書面議決の結果について 

 

日頃から、連合自治会活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。 

さて、本年度の総会は、新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から、書面での議

決とし、令和２年５月１４日までに書面表決書をご提出いただきました。 

その結果について、下記のとおりご報告いたします。 

 

記 
 

令和２年度（第15回）緑園連合自治会 総会 議決結果 
 

【議 案】 

議案番号 議         案 賛 成 反 対 無 効 

第１号議案 令和元年度 事業報告 ８４ ０ ０ 

第２号議案 令和元年度 収支決算書及び監査報告 ８４ ０ ０ 

第３号議案 令和２年度 事業計画 ８１ ３ ０ 

第４号議案 令和２年度 予算 ８３ １ ０ 

 

【結 果】 

すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

《参考》代議員数；８４人 投票率；100％ 

 

【特記事項】 

質問・意見等の内容と回答・・・次ページのとおり 

 

 

【連絡先】 

緑園連合自治会 総務部長 貝沼 貞夫 

電話：080－5198－2727 
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【質問・意見等の内容と回答】 

議案№ 意見（質問）内容 回     答 

１号 

３号 

【事業報告・事業計画の記載項目関係】 

・ＲＣＡ(緑園コミュニティー協議会)との共同

事業等も記載すべき。 

・次回の資料作成時の参考とさせていただきま

す。 

３号 

【夏祭り・運動会の開催関係】 

・夏祭り、運動会は、新型コロナウィルスの

感染者が０人となるまで見合わせた方がい

いのでは。 

・夏祭りは、最も人が密集し、接触が発生

するため、感染者が減少傾向であっても

中止すべきだし、緑園クラスターの発生

可能性は排除すべき。 

・夏祭りは、コロナ関連に伴う開催場所である小学

校の事情等も考慮するとともに、ご指摘の内容も

踏まえ、５月中に中止の有無を決定し、お知らせ

いたします。 

・運動会につきましても同様に考えており、準備

の都合上、遅くとも７月中には開催可否を決定

し、お知らせいたします。 

３号 

４号 

【各自治会からの分担金の取扱い】 

・コロナウィルスの影響による行事や事業

計画を中止した場合は、各自治会からの

分担金は戻入すべき。 

・前もって中止した場合は、原則として、返還す

るか又は徴収しません。 
（今年度は、まだ分担金を頂いておりません。） 

・なお、直前の中止の場合などで、既に経費の支出

が生じている場合は、全部又は一部を返還できな

い場合も想定されますのでご理解願います。 

そ 

 

 

 

 

 

の 

 

 

 

 

 

他 

【会則について】 

自治会には、地域や会員の規定が必要で

すが、この点について明確ではなく、他の

地域の方が連合役員になれるように見受け

られるので、明文化すべき。 

ご指摘ありがとうございます。 

今年度に会則の改正を予定しており、ご指摘

の件も含めて見直しを進めてまいります。 

【総会の結果報告】 

・総会の結果報告をお願いします。 
本件報告のとおりご報告いたします。 

【日常の自治会活動関係】 

・行政からの配布物削減を交渉してほし

い。 

・過去から機会あるごとに行政には要請しており

ますが、なかなか改善されないのが現状です。 

・今後とも、区連長会（区内の各連合町内会長が

集まり開催される会議）の場などを通じて、粘

り強く要請してまいります。 

【連合自治会の運営関係】 

・会のコミュニケーションの効率化・簡素

化をしてほしい。 

・連合自治会関係会議であります「月１回開催の

会長会・定例会」につきましては、参加者の協

力も得ながら、資料の工夫や電子データによる

資料配付などを活用し、効率化や簡素化に努め

てまいります。 

【連合自治会の広報手段等の充実関係】 

・Socity5.0の時代に、緑園全体の広報は

年４回程度の連合Newsだけでいいのか。

住民の良質なサービスを考慮したＩＴ

(HP､FBなど)を検討すべき。 

検討にあたっての課題（担い手、スキルを兼備し

たスタッフの募集・選任など）を整理するととも

に、他の連合自治会などの事例を参考にしなが

ら、まず、連合内に検討会(仮称)などを設置し、

検討を進めていきたいと考えております。 

【連合自治会単位の防災対策関係】 

・防災対策等は、各自治会と防災拠点頼み

となっており、大災害時にはこれら範囲

を超えた対応が必要になるのでは。連合

単位の対策はどの様になっているのか？ 

連合単位の防災対策について、今後、泉区内

の他の連合自治会などの状況を参考にし、連合

自治会としてどの様な形が望ましいのか、研究

してまいりたいと考えております。 

※ 質問・意見内容は、一部要約して記載しております。 


